

LE GAZ DE SCHISTE NUIT GRAVEMENT À LA SANTÉ

RÉUNION PUBLIQUE D'INFORMATION

JEUDI 3 FÉVRIER - 20H00
LUSSAS – CINÉMA

La présence de gaz de schiste dans notre sous-sol, et surtout la convoitise qu'il suscite, représentent une **grave menace écologique pour le Sud de l'Ardèche**.

En effet, la technique d'exploitation de ce gaz est des plus désastreuses pour l'environnement (pollution des sous-sols, des sols, des réserves d'eau potable, de la faune et de la flore, ...).

Le Parti de Gauche, membre du collectif Ardéchois « Stop au gaz de schiste », vous invite à une réunion publique d'information, suivie d'un débat sur les alternatives qu'il propose et la nécessaire **planification écologique** pour les mettre en œuvre.

En présence de Corinne Morel-Darleux, conseillère régionale Rhône-Alpes, secrétaire nationale du Parti de gauche en charge du combat écologique, et d'un représentant du collectif Ardéchois « Stop au gaz de schiste ».



Membre du collectif Ardéchois
« Stop au gaz de schiste »